
Protokoll 

Jugend-,Sport- und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde 

Breitenfelde 
 

Sitzung am 18.09.2019,  Amtsgebäude Breitenfelde 

 

Beginn: 

19.00 Uhr    

Teilnehmer: 

Timo Mai GV, Vorsitzender,  Ferdinand Schütt WB,   

Ingrid Brandstädter GV , Urte Aue  WB, Michael Peters WB, Anne Fröhlich Bürgermeisterin 

Riccarda Gawenda GV entschuldigt, 

Protokollführer/in : 

Ingrid Brandstädter 

 

TOP 1 :  Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Herr Timo Mai eröffnet die Sitzung , begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 Das Protokoll wurde genehmigt 

 

TOP 3:  Kinderfest/ Karl-May-Besuch 

 Kinderfest und Nachbesprechung haben gut geklappt.  Allgemein positive Rückmeldungen siehe 

auch Besprechung vom 04.09.2019. Frau Aue berichtet über das Angebot eines Art Tisch-

Fußballspiels in groß. 

 Es sollen Alternativen zum Luftballonsteigen gesucht werden. 

Der Schminckstand soll wieder für das Kinderfest  engagiert werden. 

Das nächste Kinderfest soll am 05.09.2020 wieder zusammen mit dem Schützenfest stattfinden. 

Timo Mai informiert den Schützenverein über diesen Beschluß. 

Frau Fröhlich organisiert im November eine „Elefantenrunde“ zur Abstimmung der Termine in 

2020. 

Frau Aue regt an, dass machbare Vorbereitungen bereits in den Sommerferien erledigt werden. 

Die Beteiligung an der Karl-May -Fahrt war sehr mäßig. Es sollte nach einer Alternative gesucht 

werden. Vorschläge : Piratenfest Grevesmühlen, Miniatur Wunderland Hamburg, Hansapark, 

Tigerpark Dassow, Star Wars Ausstellung Dassow, Freilichtbühne Lübeck 

 

TOP 4: Wonnemar Planung 

Ferdinand Schütt organisiert für den 17.10.2019 den Bus. Anfrage bei Fa. Vokuhl und Fa. Steinke. 

Bisheriger Zeitplan: 9.00 Uhr Abfahrt, 10.00 Eintreffen Bad, 14.00 Uhr Rückfahrt. 

Herr Schütt erstellt den Flyer für die Wonnemar Fahrt . 

Frau Fröhlich organisiert die Verteilung. 

Im letzten Jahr war die Beteiligung an der Wonnemar Fahrt sehr gering,  trotzdem soll dieses Jahr 

noch ein letzter Versuch gestartet werden. 

 

TOP 5: Laternenumzug 

nach längerer Debatte wurde eine neue Route festgelegt: 

Start bei Netto über den Spielplatz, Lerchenweg, Kranichweg, Fasanhof,Mühlenweg, Brücke, 

Endpunkt Sportplatz. 

Organisiert werden muss noch die Abstimmung mit NETTO über Parkplatz Nutzung und mit 

Hinnerk Bruhn über die Toiletten Nutzung am Sportplatz. 

Timo Mai informiert Malte bezgl. Musikzug der Feuerwehr. 



Michael Peters kümmert sich um den Flyer und einen Grill, Helfer, etc. Ebenso um vorhandene 

Vorräte und evtl. erforderliche Einkäufe. Helfer Timo,Lars.   

Urte Aue und Ingrid Brandstädter übernehmen den Punschverkauf. 

Becher für Kinder vorhanden. 

Punschbecher für Erwachsene gegen Becherpfand 

 

TOP 6 :  Verschiedenes 

Frau Aue hat mit J. Wenck über die Flohmärkte gesprochen. Überschneidungen sollten vermieden 

werden. 

Am 2. Mittwoch im Dezember findet der Senioren- Kaffee 2019 bei Gothmann statt. Frau Fröhlich 

spricht mit Herrn Gothmann. Programm wie immer. 

Frau Fröhlich berichtet über die Aktion KulturSommer auf DorfTour, schickt noch eine email mit 

weiteren Informationen 

 

Nächster Termin:  30.10.2019 um 19.00  Uhr 

 

Ende der Sitzung 20.30 Uhr 

 


